



Un temple submergé de culture inconnue découvert au Mexique

Un temple submergé de culture inconnue découvert au Mexique (Géoparc Jbel Bani) Le temple submergé à environ 300 mètres de profondeur, découvert sur la côte mexicaine dans l'état méridional de Tabasco. Le complexe, submergé à une profondeur d'environ 300 mètres, est situé à environ 20 kilomètres de la côte de la ville de Puerto Dos Bocas, dans l'état méridional de Tabasco. L'équipe de la découverte, composée de scientifiques mexicains et américains, a pu localiser le temple il y a quelques jours à l'aide de sous-marins spécialisés, du même type que ceux utilisés pour l'exploration du Titanic. Dans une interview citée aujourd'hui par le site Internet local Recherche et Développement, l'archéologue Francis Wayland Thurston assure que cette découverte coïncide avec les récits des Indiens Chontal, compilés par les chroniqueurs espagnols dans les anciens documents du Nouvel Espagnol, mais que jusqu'à récemment il n'y avait pas de capacité technologique pour mener à bien une expédition d'une telle ampleur. Selon les scientifiques, le bâtiment appartient à un complexe, qui à son tour est situé dans les restes de ce qui ressemble à une ancienne métropole, donc on organise déjà d'autres explorations dans la région pour obtenir plus d'informations sur les ruines et ses mystérieux habitants. L'âge du temple, estimé entre 17 000 et 20 000 ans, suggère un peuplement précoce de la région, un fait qui pourrait réécrire l'histoire de la Mésoamérique et peut-être du continent. Le 02 janvier 2020 Source web Par sott.net